

**Gemeinderat von Zürich**

28.03.01

**Postulat**von Ruth Anhorn (SVP)  
und Luzi Rüegg (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Parkplatzanordnung und die Reduktion der Parkplätze am Basteiplatz wieder rückgängig gemacht werden können.

**Begründung:**

Die 15 schräg zur Strasse gekennzeichneten Parkplätze am Basteiplatz sind durch 7 Parkplätze längs der Strasse ersetzt worden. Somit sind 8 Parkplätze verloren gegangen. Die bisherige Parkplatzanordnung hat niemanden beeinträchtigt. So befindet sich an dieser Einbahnstrassenführung immer noch ein Trottoir, und der Zugang zur Wiese am Basteiplatz ist über den Basteiplatz wie über die Talstrasse gewährleistet. Das angrenzende Museum Bäregasse wurde durch die alte Parkplatzgestaltung überhaupt nicht tangiert.

